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令和６年７月１７日 

保護者の皆様 

土浦市立土浦第一中学校長(小中一貫校) 菊地 正和   

 

第１回制服検討委員会の報告 

 

小暑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げま

す。日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力をいただき誠にありがとうご

ざいます。 

さて、男女の区別が設けられ選択の余地のない現在の制服を見直し、様々な文化や多

様性へ配慮したものに改め、令和８年度新入生からの着用に向けて準備を進めるために、

「制服検討委員会」を設置して、検討を行っています。 

７月１０日、第１回検討委員会を開催しましたので、下記のように報告いたします。

今後も、検討委員会開催後に、報告を配信します。保護者の皆様から、アンケート等で

ご意見を伺う際には、ご協力をお願いします。 

 

記 

 

１ 実施日時 令和６年７月１０日(水)15:45～17:00 被服室 

 

２ 次第 

１ 校長あいさつ 

メーカー担当者紹介 

２ 組織について 

３ 今年度のスケジュールについて 

４ 制服タイプ(スーツタイプ orブレザータイプ)の検討・決議 

５ 第２回検討委員会に向けて(メーカー担当者へ) 

６ その他 

 

３ 次第２～６の内容 

 

２ 組織について  

(１)検討委員会設置の目的 

制服モデルチェンジの目的「男女の区別が設けられ選択の余地のない現在の制服

を見直し、様々な文化や多様性へ配慮したものに改める。令和８年度新入生からの

着用に向けて準備を進める。」を実現するために、学校職員、保護者、生徒を代表し

て、検討や決議等を行う。 

 

(２)役員 委員長  菊地 正和 校長 副委員長 若山 弦 ＰＴＡ会長 
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(３)委員 

学校職員代表 ８名 保護者代表 ８名 生徒代表 ８名 

菊地 正和 校長 若山  弦 PTA会長 藤原 万緒 生徒会本部 

岡野 英輝 教頭 紫村  淳 PTA副会長 小島  逞 生徒会本部 

飯岡 伸恭 教務主任 柴﨑 康裕 PTA副会長 臼井 あい ７年 

金澤 礼子  ７学年主任 皆藤 正洋 PTA副会長 木住野心美 ７年 

鈴木かほる ８学年主任 萩原 麻子 PTA副会長 蛯名  陸 ８年 

井坂 至一 ９学年主任 平田 麻美 PTA副会長 大園 紗愛 ８年 

曾我 太門 生徒会担当 塚原夕里子 PTA副会長 柴沼 和希 ９年 

原田  剛 生徒指導主事 浅野 道代 PTA副会長 髙尾 菜海 ９年 

 

(４)代表及び役員の選出について（昨年度からの継続） 

①学校職員、保護者、生徒から以下のように代表を選出する。 

・職員代表(校長、教頭、教務主任、学年主任、生徒会担当、生徒指導主事) 

・保護者代表８名(ＰＴＡ会長、副会長から) 

・生徒代表８名(生徒会本部役員２名、中央委員各学年２名) 

②役員 委員長(校長)、副委員長(ＰＴＡ会長) 

③年度末に人事異動があった場合には後任を選出する。 

④生徒指導主事が事務局を担当し、渉外等を行う。 

⑤生徒代表は、生徒の意見を反映する部分について参加する。 

※生徒代表は今年度から参加します。 

 

３ 今年度のスケジュールについて  

令和６年度(2024年度)  

１ 令和６年度の計画アナウンス ５月 

２  事前アンケート等 ６月 

３ 第１回検討委員会(スーツタイプ・ブレザータイプの決定) ７月 

４  事前アンケート等 １０月 

５ 第２回検討委員会(デザイン大枠の決定) １２月 

６  事前アンケート等 １月 

７ 第３回検討委員会(デザイン細部の決定)新デザイン完成 ２月 

８ 新制服の発表 ３月 

令和７年度(2025年度)  

１ 販売店説明、学校規定等の説明 １０月 

２ 令和８年度新入学生保護者対象説明、採寸(販売店舗) １１月 

３ 納品 １～２月 

４ 令和８年度入学式で着用へ ※例年小学校卒業式でも着用 ４月 
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４ 制服タイプ(スーツタイプ orブレザータイプ)の検討・決議  

・参加した検討委員 １８名（欠席６名） 

・代表生徒からの意見発表 

・協議及びメーカー担当者からの説明（素材の特徴や価格、色柄の選択肢等） 

・生徒代表によるモデルの試着 

○協議の結果 ブレザータイプに決定   （画像右側のタイプ） 

 

５ 第２回検討委員会に向けて（メーカー担当者へ）  

・今回決定したブレザータイプのモデルを基にして、サンプルを３～４種類作成する。 

・「男女の区別が設けられ選択の余地のない現在の制服を見直し、様々な文化や多様性

へ配慮したものに改める。」というモデルチェンジの目的からは、パンツとスカート

の色柄は同じものがよいのではないか。 

・１０月の事前アンケート等を経て、第２回検討委員会でその中の１つを選択する。 

 

６ その他  

・特になし 

 

 

以上 


